

FROUZINS

Le Mag

Au plus près de vous.



LA MAISON DE PROXIMITÉ OUVRE SES PORTES

PAGES 14 ET 15



LE GROUPE CARREFOUR PRÉSENTE SON PROJET



Le groupe Carrefour veut implanter une antenne-relais sur le site du centre commercial C-Market. Un projet que le Comité Antenne-relais a invité les opérateurs à présenter aux riverains concernés.

C'est le 9 mars dernier à la salle Jean Latapie que les riverains ont été invités à découvrir le projet du groupe Carrefour. Il s'agit d'installer sur le parking de C-Market une antenne-relais regroupant la totalité des opérateurs de téléphonie mobile : SFR, Bouygues, Free et Orange. Les trois premiers étaient à la tribune autour du représentant du groupe Carrefour -à ne pas confondre avec le magasin C-Market qui a accepté de présenter publiquement son projet à l'invitation du maire, Jérôme Laffon et de la municipalité. Une démarche de transparence que le maire a rappelé dans son introduction : chaque fois qu'un opérateur dépose un projet d'implantation en mairie, le public en sera informé et consulté. Ce qui a conduit en novembre 2020 à la création d'un Comité Antenne-relais par le Conseil municipal.

Malgré une ambiance un peu électrique, préalablement animée par les réseaux sociaux, les Frouzinois présents ont été respectueux du débat public.

Les opérateurs n'avaient aucune obligation d'accepter l'invitation du Maire à venir s'expliquer. Ils l'ont fait, l'information est passée, le dialogue s'est instauré. Prochaine étape : l'avis du Comité Antenne-relais sur le dossier qui sera déposé par les opérateurs. A suivre.



Suite à la réunion du 9 mars, le comité antenne-relais a réuni les riverains qui se sont inscrits pour donner leur avis sur le projet d'implantation de l'antenne-relais carrefour.



Réunion publique sur le Linéo 11 Le Président de Tisséo à Frouzins

La Ville de Frouzins a convié les riverains du futur terminus de la ligne de bus du Linéo à une rencontre avec Tisséo sur le projet de parking.

A l'invitation du Maire, M. Jérôme Laffon, Le Président de Tisséo, M. Jean-Michel Lattes, a fait le déplacement ce mardi 15 mars à la salle Jean Latapie, montrant ainsi à la population frouzinoise l'intérêt qu'il porte à ce dossier. Il était accompagné de son Chef de Projet, Mme Catherine Marchetti qui a présenté l'ensemble de l'opération avec M. Arnaud Gandon, Technicien de la Voirie à l'Agglo du Muretain.

Cette réunion s'inscrit dans la démarche de concertation que prône la municipalité pour tout projet conséquent pour la commune. L'arrivée du Linéo 11 en est un. Elle portait particulièrement sur la présentation du parking attendant au Terminus. Lequel permettra aux usagers en voiture de s'y garer en évitant d'encombrer les stationnements voisins. L'objectif de cette réunion était d'informer les riverains et de rassurer certains d'entre eux qui s'interrogeaient sur les conditions d'aménagement de cet ouvrage.

